



# PREOCUPA REPUNTE DE COVID-19 EN CHINA



Las empresas en China están preocupadas por el repunte de casos de coronavirus en el país asiático que han provocado cierres temporales para enfrentar lo que parece una nueva ola de crecimiento de la enfermedad.

China informó este fin de semana de su mayor número de nuevas infecciones en seis meses, un día después de que las autoridades sanitarias dijeron que seguirían con los estrictos controles contra el coronavirus.

El país asiático registró el sábado 4 mil 420 nuevos contagios de Covid-19 de transmisión local, según la Comisión Nacional de Salud, la mayor cifra desde el 6 de mayo y en comparación con los 3.659 nuevos casos locales del día anterior, mientras el gobierno continúa con su política de “cero Covid” que ya tiene molestos a empresarios, obreros y habitantes en general.

Apple anunció este fin de semana que la producción del iPhone 14 Pro en Zhengzhou, China, se ha visto muy afectada por las restricciones, por lo que prevé envíos inferiores a lo que había anticipado. “La planta está operando actualmente a una capacidad significativamente reducida”, compartió la empresa en un comunicado, al señalar que los clientes tendrán

## CIFRA DE RECUPERADOS, AL ALZA

### 4 mil 420

nuevos contagios de coronavirus reportó China el sábado pasado, la cifra mayor desde el 6 de mayo comparado con los 3 mil 659 casos del día anterior

### 5 mil 500

positivos locales se contabilizaron este lunes, una gran parte en la provincia de Guangdong (sur), un importante centro manufacturero

### 16%

de la de la producción mundial de crudo es utilizada por China y es el segundo mayor consumidor de petróleo del planeta



**PRUEBAS.** Un trabajador sanitario toma una muestra de hisopo de un hombre para analizar el coronavirus en una calle del distrito de Jing'an, en Shanghái.

## AUMENTO DE CASOS

● China reportó 4 mil 420 nuevos contagios de coronavirus, la cifra mayor desde el 6 de mayo comparado con los 3 mil 659 casos del día anterior.

que esperar más para obtener sus nuevos dispositivos iPhone 14 Pro y el iPhone 14 Pro Max.

Además, el gigante taiwanés de la electrónica y fabricante del iPhone, Foxconn, advirtió el lunes que sus ganancias del último trimestre de

este año se verán afectadas por los cierres por coronavirus que afectan a sus líneas de montaje en la ciudad china de Zhengzhou.

“La visibilidad de la compañía para el cuarto trimestre era originalmente ‘cautelosamente optimista’, pero debido a la pandemia que afecta a algunas de nuestras operaciones en Zhengzhou, la compañía ‘revisará a la baja’ las perspectivas para el cuarto trimestre”, indicó Foxconn en un comunicado.

Mientras tanto, esta política de China ha provocado que los precios

internacionales del petróleo terminen con ligera baja. Las cotizaciones se vieron afectadas cuando las autoridades reafirmaron su posición para combatir la pandemia.

El West Texas Intermediate (WTI) con entrega para diciembre perdió 0,88% a 91,79 dólares en el mercado de Nueva York. En Londres, el barril de Brent del mar del Norte para entrega en enero de 2023 terminó a 97,02 dólares, con una caída de 0,65%. El crudo cotiza en dólares por lo que una caída abarata el producto para inversores en otras divisas. / AFP